

特報!

KeepPer



“靈長類最強女子” 吉田沙保里選手が キーパーの広告塔に!

キーパータイムズ前号(7月号)でもお伝えしましたが、「KeepPer」の主題である“高い品質”と“技術力”をより多くの人に伝えるために、Webを中心とした新たなプロモーション活動を展開しています。Webメディアへの定期的なニュースリリースの発信に続き、TVを凌駕し、主流になりつつあるWeb CMの制作を開始いたします。それに伴い、新たな広告塔として、女子レスリング個人で世界大会16連覇、個人戦206連勝を記録し、「靈長類最強女子」の異名を持つ吉田沙保里選手を起用することにいたしました。

**女性の気配りとセンス、きめ細やかさが
キーパーコーティングの未来を創る!!
しなやかで、力強く美しいキーパーコーティングの魅力を
表現できるのが吉田沙保里選手です。**

日本一の座を奪うべく、男女関係なく、まるでスポーツのように技術者たちが一心不乱に施工する「キーパー技術コンテスト」においては、過去、予選を勝ち抜く女性は10人に1人も満たないほどでしたが、今年全日本チャンピオン決定戦の準決勝に出場した45名のうち6名(13.3%)、決勝に進出した11名のうち3名(27.2%)が女性と約3割が女性を占めました。そして全国チャンピオンには初の女性選手が輝きました。キーパーコーティングは、力だけではなく、女性ならではのきめ細やかさや気配り、センスが生かされるサービスであると同時に、女性が輝ける職業であることが証明されたのです。

そんなキーパーコーティングの魅力を表現し、多くの消費者に広め、共感を得るためにふさわしいのが吉田沙保里選手です。女性が持つ力強くもやさしく、気配りとセンスのある人柄。そして、しなやかな美しさはキーパーコーティングに共通する部分です。

吉田選手とキーパーコーティングの相性は抜群!それぞれの魅力を伝えるWeb CM制作を行うほか、チラシやポスター、パンフレットなどあらゆる広告に登場していただく予定です。どうぞご期待ください!

吉田沙保里選手プロフィール

10月5日生まれ。三重県津市出身。日本のレスリング選手・指導者。女子レスリング個人で世界大会16連覇、個人戦206連勝を記録し、「靈長類最強女子」の異名を持つ。
2012年には13大会連続世界一でギネス世界記録認定、国民栄誉賞受賞を成し遂げた。紫綬褒章受章者(2004年、2008年、2012年)。父親はレスリング選手・指導者の吉田栄勝。
中京女子大学(現・至学館大学)卒業。同大学副学長。学位は学士(健康スポーツ科学)。そのほか名誉学位・称号として名誉修士(中京女子大学)を有する。
2016年リオデジャネイロオリンピックでは日本選手団主将を務めた。また、2016年9月には現役を続行しつつレスリング女子日本代表コーチに就任した。

ただいまWeb CMの絵コンテ制作中です!

ガラスとレジンのWの透明被膜を持つキーパーコーティングなら、ピカピカになるのはもちろん、汚れや水シミから車を守り、青空駐車でも、洗車機にかけてもOKであること、またプロの技術者がお客様の要望をお聞きし、心を込めて施工することをアピールするWeb CMの絵コンテを作成中です。新車の場合と経年車の場合の2種制作を予定しています。完成をお楽しみに!



KeepPer技研(株)に会社した 吉田沙保里選手に直撃インタビュー!!

—吉田選手はどんな車がお好きですか?

カッコいいクルマが好きなんです。基本的に、(至学館)大学と家との往復で乗ることが多いですね。あとはちょっと出かける時とかにも乗ります。

—キーパーコーティングを知っていましたか?

ごめんなさい、知りませんでした。コーティングについても知識がなくて…。洗車した後、雨が降ったらすぐ汚れるじゃないですか。でもキーパーコーティングしたら、逆に汚れが落ちちゃうんですね。ありがたい!監督が私の車いつも洗ってくれているけど、すぐ汚れるってことはコーティングされていないからですね(笑)。今、監督は車を持っていないので、私の車をたまに使うので気を遣って洗っ

てくれてるんです。キーパーコーティングのこと、これから一生懸命勉強します!

—吉田選手のインスタグラムを見てると、トレーニングの様子などがアップされていますね。かなりきつそうなのですが、モチベーションをどうキープしているのですか?

やはり目標を作ることです。目標があると自然とそれに向かって頑張れます。人間だから、当然波があって調子が出ない時もあります。でも後輩の見本とならなくてはいけません。プレッシャーもありますけど、それもモチベーションにつながっていると思います。

コーティングの仕事も、目標を持つことは大事ですね。お客様に喜んでもらうという目標を達成できれば、やって良かったと思えるし、さらに高い目標に立ち向かうことができる。その点は、仕事もスポーツも共通する部分ですね。

—最近では、至学館大学の副学長やタレントとしてもご活躍されていますね。

至学館大学では副学長として広報活動を主にしています。前回の五輪を終えてから、少

しお休みをもらって練習しつつ、できるときにテレビのお仕事をしています。ネイルとかマツエクとか、これまでできなかったこともやっています。今の目標は彼氏を作ることなので、まずは女性磨きを楽しんでいます!

—キーパーコーティングの現場でも、最近多くの女性が活躍しています。キーパーコーティングは力だけでなく、女性ならではの気配りやセンスが生かせる仕事なんです。

そうですね!やはりコーティングの仕事ってテキパキしていて気配りができる女性に向いているんですね。私は気配りは分かりませんが、テキパキ動ける自信はあります!でも、もしキーパーコーティング資格1級の試験受けたら、力ありすぎて塗装がへこんでしまうかもしれません(笑)。でも今回のキーパーコーティングとの出会いはとてもうれしいです。力を合わせ、協力させてもらいながら、キーパーコーティングもレスリングも盛り上げて行けたらいいなと思っています。よろしくお願ひします!



誰もがすぐに心を開いてしまう明るくて元気で、キュートな性格の吉田選手。男女問わず、幅広い年齢層から愛されています。キーパーの魅力をご自分の風に乗せてくれるのが楽しみです!



KeepPer技研(株)のキーパースタジオにて吉田選手とスタッフと一緒にキーパーポーズ!